
平谷区总工会：

多形式掀起学习热潮
分组分层 “轮” 学， 网络媒体 “帮”

学， 党员竞赛 “助” 学， 职工感悟 “自”
学， 平谷区总工会掀起了一个学习十九大
报告的热潮。

据平谷区总工会负责人介绍， 针对十
九大报告内容， 区总工会分组分层 “轮”
学， 分别在党组会、 支委会、 党小组会、
党支部会、 全体机关会召开不同层面研讨
会5次， 结合职工帮扶、 服务职工展开讨
论， 总结创新做法。

借助网络媒体“帮”学，拓宽学习视野，
这也是平谷区总工会的一种学习形式。 利
用“平谷工会”微信平台，区总工会制发十
九大的学习活动2期，通过ＱＱ群、微信群、

微博转发十九大工作报告解读， 图解工作
报告等信息80余条， 机关党员干部在支部
群内留言热议，发表评论200余次。

此外， 平谷区总工会还通过党员竞赛
“助”学，加深知识记忆。结合十九大报告内
容及热点词汇， 区总工会开展党员干部答
题活动，发放试卷39份，党员干部参学率达
100%。 在区总工会的动员下 ， 职工感悟
“自”学。 在集中研学、分组热议的基础上，
根据区总工会的统计， 有39名党员干部职
工发挥个人主动性，利用报纸、网络进行自
学，撰写个人心得体会并上报留存，并记录
在党员干部积分手册中。

本报记者 马超

十九大时光

中建二局京津冀重点项目部：

以严苛质量奉献精品工程
连日来， 在中建二局北京分公司北京

新机场项目、 黄骅港物流园PPP项目部 ，
职工们掀起了学习十九大报告的热潮。

“北京新机场处于京津冀核心地带 ，
建成后， 将与雄安新区对接， 有助于北京
进一步构建 ‘双枢纽’ 航空格局， 打造京
津冀三小时城市圈 ， 助力京津冀协同发
展。” 中建二局北京分公司北京新机场项
目党支部副书记、 工会主席张敬宜学习十
九大报告时说， “我们项目团队大多数都
是90后的青年员工和农民工， 为此， 我们
通过职工书屋、 农民工夜校、 劳动竞赛、
农民工安全督察队等各种形式， 维护职工
权益、 提高职工技能、 丰富职工业余文化
生活， 切实发挥项目工会 ‘娘家人’ 的作
用， 让大家在建设超级工程的同时， 感受
到 ‘家’ 的温暖。”

同时， 项目部还组织开展了 “旗开得
胜·庆祝十九大”主题活动，大家纷纷与国
旗合影，宣读自己未来五年对工作的承诺。

“十九大报告提到要推动京津冀协同
发展 ， 高起点规划 、 高标准建设雄安新
区 。 听到这儿 ， 我们整个项目都欢欣鼓
舞， 觉得肩上的责任更重了。” 中建二局
北京分公司黄骅港物流园PPP项目部项目
经理、 中建二局 “超越楷模” 杨庆泽说着
自己的感受。

“黄骅港东距雄安新区170余公里， 是
雄安新区距离渤海湾最近的港口之一。 我
们作为工程建设者 ， 一定会用自己的努
力， 以最严苛的质量和安全标准为党和人
民奉献一座精品工程， 我作为这一重要工
程的建设者， 倍感自豪。” 杨庆泽说。

本报记者 马超

北京东方慧博人力资源顾问股份有限公司：
组织征文活动抒发感想

“党的十九大的召开是全党、 全国人
民的大事。 作为工作在业务一线的一名积
极分子， 在今后的工作中， 将在完成本职
工作的同时始终对党的事业矢志不渝 。”
北京东方慧博人力资源顾问股份有限公司
业务总监刘斌是位入党积极分子， 他谈起
收看十九大开幕会、 聆听总书记报告后的
感受激动不已。

东方慧博人力资源顾问股份有限公司
总经理、 东方慧博党总支副书记罗冬告诉
记者 ， 目前 ， 公司正在进行主题征文活

动， 希望广大职工结合岗位抒发如何做好
本职工作、 服务好首都建设及对祖国想说
的话。

该公司有几万名外派员工， 活动开展
以来， 已经收到了职工的大量来稿， 包括
加油站、 交通协管员等不同岗位的职工都
谈了各自的体会和感悟。 征文结束后， 公
司将评选出优秀征文进行展示和学习， 以
十九大精神鼓励职工在今后的工作中不忘
初心、 牢记使命， 立足岗位、 做好贡献。

本报记者 闵丹

中车北京二七机车有限公司：

企业转型期坚决保安全生产
拥有红色传统的中车北京二七机车有

限公司今年建厂120周年， 该公司各个车
间、 部室组织员工集中观看了党的十九大
开幕会。

该公司团委副书记刘博表示， 这砥砺
奋进的5年， 我国的民生、 科技、 经济实
现了质的突破与飞跃， 前进方向更加明确
了。 “作为有特色的老企业， 我们将坚决
保障安全生产， 以实际行动贯彻 ‘企业是
船 质量是桨 安全是帆’ 的口号， 并以团
课等形式组织团员青年进行集中学习， 确

保十九大精神的落实。 同时， 企业正处转
型发展的时期， 将会配合公司政策， 了解
团员青年的思想动态， 关心他们未来的工
作发展、 职业规划以及生活状态， 努力让
广大青年发展成为公司未来的主力军。”

工会主席杨志刚介绍， 还有更多的青
年职工正积极向党组织靠拢。“会将十九大
精神进行广泛的宣传和解读， 并以其为指
导，做好本职工作，保安全、保生产，同时还
要开展更丰富的工会活动， 更好地为职工
服务。 ” 本报记者 赵思远

朝阳区安贞街道党总支组织开展青年干部学习十九大精神主题座谈会， 来自机关8
个党支部的16位青年干部围绕十九大报告畅谈体会和下一步工作计划。

本报记者 刘欣欣 摄影报道

安贞青年干部谈未来畅想

04 十九大特别报道本版热线电话：63523314 63581010 │ 校对 刘芳│美术编辑刘红颖│本版编辑 周潇潇│２０17年 10月 21日·星期六

北京市慕田峪长城旅游服务有限公司：

愿景区发展越来越好
北京市慕田峪长城旅游服务有限公司

党委组织近百名职工第一时间观看了
现场直播。

该公司环境管理部保洁员王茂海说：
“回望 30多年景区的发展 ， 游客一年比
一年增多，游客素质一年比一年好，环卫
工人的工作一年比一年好干。 愿祖国繁荣

昌盛，景区越来越好，职工收入越来越高。”
而身为公司总工程师的贾瑞成表示，

作为一名青年党员深刻感受到使命感和荣
誉感， 他将深入学习， 勇担时代重任， 激
扬青春风采， 矢志奋斗拼搏， 努力建功立
业， 为党和人民的事业贡献力量。

本报记者 王路曼

三里屯一中：
努力办人民满意的教育

在 “学习领会十九大精神， 同心共筑
民族复兴梦” 主题统战座谈会上， 三里屯
一中党总支教职工细说学习体会。 该校党
总支丁艳霞书记希望提升认识， 铸牢中华
民族共同体意识， 促进学校教育教学的发
展。 “‘统一战线’ 是学校党建工作的重
要内容， 发挥好统战阵地的作用， 尊重和
团结学校各方面政治力量和人士， 加强师
德师风建设， 培养高素质教师队伍。”

王利如校长表示， 听完报告后， 作为
教育人更加深切地感受到党和国家对教育
事业的重视， 感受到肩上的使命和责任，

在今后工作中坚持立德树人， 坚持素质教
育， 努力办人民满意的教育。

百子园校区教师刘彦说， 报告提到要
弘扬劳模精神和工匠精神， 她作为一名预
备党员，要把这点落到实处，就要向身边的
老党员学习，做好本职工作，当好一名新时
代的教书匠，像匠人一样对工作执着专注，
对所做的事情精雕细琢，做到极致。

该校还将通过集中学习、 研讨会、 主
题团日活动等各种形式， 加强师生对党的
十九大精神的学习。

本报记者 任洁

北京金融街威斯汀大酒店：
凝聚中外员工 展示中国形象

北京金融街威斯汀大酒店党支部积极
组织酒店党员 、 积极分子和酒店管理团
队、 外籍高管收看开幕会。

北京金融街威斯汀大酒店党支部书
记、 工会主席徐韬说： “我要把十九大报
告的学习宣传贯彻落到实处， 推动我们作
为国有产权、 外方管理企业基层党组织活
动方式的不断创新， 使酒店党支部成为凝
聚中外员工， 展示中国形象的一扇窗口。
北京金融街威斯汀大酒店作为一家国际五
星级酒店， 一定会紧跟党中央， 助力 ‘一

带一路’ 发展， 为宾客提供优质服务。”
北京金融街威斯汀大酒店意大利籍驻

店经理占彼罗表示： “我觉得十九大会对
中国和世界的政治、 经济、 文化格局产生
重大影响。 会议中的内容可以让越来越多
的外国人了解中国的政策走向， 同时这也
是我学习中国各方面经验的一个契机。”

来自约旦的酒店前厅部前台经理孔哲
说： “十九大开幕会使我看到了中国在过
去五年中所取得的成就， 这使我对中国有
了更深层次的了解。” 本报记者 白莹

青年创业者：

为美好中国梦尽社会责任
东城区北京和谐为民家庭服务有限公

司总经理陈建强说： “我们主要从事家庭
养老服务， 为老年人、 公安干警提供公益
性服务。 今后， 我们还要继续提供公益服
务， 尽自己的一份社会责任。”

东城区工商联青创会成员、 万福大厦
物业 、 劳务服务公司总经理葛思文说 ：
“作为青年一代， 我感到特别自豪、 特别
激动。 作为年轻一代， 我们要继承和发扬
父辈宝贵的经验， 拼搏奋斗， 为中国梦做

出自己的贡献， 尽自己的一份力。”
朝阳区双井街道总工会建会企业北京

蓝城兄弟信息技术有限公司董事长马保力
表示：“作为互联网公司， 我们这些年轻人
在万众创业的过程中实现自己的中国梦，
‘网络兴则国兴，网络智则国智，网络强则
国强’， 随着未来的国际化的竞争格局，网
络和智慧会成为新的抓手来践行社会主义
核心价值观的实现、中国梦的实现。 ”

本报记者 边磊 刘欣欣

———全市基层单位多形式学习十九大报告
争当新时代中国特色社会主义建设主力军


